
1/2-Stunden-Takt im Queichtal mit der Bahn und Spätverbindungen 

 

Der 1/2-Stunden-Takt auf der Bahnlinie im Queichtal 

ist längst überfällig. Ebenso Spätverbindungen bis 

24:00 Uhr.  

Ich selbst nutze die Bahn auf dem Weg nach Landau 

oder würde dies künftig gerne tun. Zusammen mit der 

Fahrradmitnahme ist es eine wirklich komfortable und 

kostengünstige Lösung. Der Umstieg von noch mehr 

Anliegern des Queichtals auf den ÖPNV wird im 

Klimaschutzkonzept der VG Annweiler gefordert. Es 

wird besser gelingen, wenn die Züge und Busse öfter 

fahren.  

Deshalb fordere ich einen 1/2-Stunden-Takt. Er ist 

technisch möglich, das hat der Rheinland-Pfalz-Tag 

2019 in Annweiler bewiesen. 

Spätverbindungen garantieren den zuverlässigen Anschluss an 

Fernverbindungen der Bahn auch auf der Rückreise. Ab Landau geht nach 

20:41 Uhr nichts mehr ins Queichtal. Das muss sich ändern! 



 


